

Legalizar marihuana en EU complicará la lucha

Escrito por Agencias

Miércoles 13 de Octubre de 2010 18:39

+ Habla Beltrones de la decisión que podría aprobar California en noviembre



NUEVA YORK, 13 de octubre de 2010.- La eventual legalización del uso de la marihuana en California complicaría la lucha de México contra el narcotráfico, consideró el presidente de la mesa directiva del Senado mexicano, Manlio Fabio Beltrones.

La eventual legalización 'también abriría un debate en México, donde se tendría que resolver qué haríamos si en el país en donde se consume ésta, hasta hoy droga ilegal, se autoriza', subrayó Beltrones en un encuentro con medios de comunicación.

Tras una conversación con estudiantes de la Universidad de Columbia, el también líder de la bancada del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara alta puntualizó que a México 'se le complicaría enormemente' hacer esfuerzos para detener el tráfico de marihuana en caso de que el uso del enervante se despenalizara.

Legalizar marihuana en EU complicará la lucha

Escrito por Agencias

Miércoles 13 de Octubre de 2010 18:39

El estado de California realizará un plebiscito a principios de noviembre en el que sus ciudadanos decidirían si la compra de dosis para el consumo personal de marihuana se despenaliza.

De acuerdo con las últimas encuestas, el público se encuentra ligeramente a favor de la legalización de esta droga en California, donde ya se permite su uso para fines terapéuticos.